



„Hilfe zur Selbsthilfe“ - Oberösterreich hilft Straßenkindern in Ecuador

Seit 14 Jahren unterstützt der Arbeitskreis Ecuador der Pfarre Christkindl bei Steyr ein Don Bosco-Straßenkinderprojekt in Ambato

Der Arbeitskreis Ecuador der Pfarre Christkindl bei Steyr wurde 2003 ins Leben gerufen. Auslöser war ein einjähriger Auslandseinsatz, den Johanna Neuhauser, ein junges Mitglied der Pfarrgemeinde, damals über die Hilfsorganisation „Jugend Eine Welt – Don Bosco Aktion Österreich“ in Ambato absolvierte. 2007 folgte Irene Stütz, ein weiteres Gemeindemitglied, ihrem Beispiel.

Beide Volontärinnen waren begeistert vom unermüdlichen Einsatz von Madre Narciza, Padre Pepe und dem engagierten Team der „Fundación Don Bosco“, das sich mit ganzem Herzen um kleine Schuhputzer, Gemüseverkäufer und Bettelkinder kümmerte und ihnen über Bildung neue Lebensperspektiven eröffnete.

Ihre Begeisterung gaben sie an Freunde, Bekannte und Familienangehörige in Oberösterreich weiter: Seitdem leistet der Arbeitskreis Ecuador der Pfarre Christkindl einen wichtigen Beitrag dafür, dass benachteiligte Kinder in Ambato zur Schule gehen, Lern- und Nachmittagsbetreuung erhalten und eine Ausbildung in verschiedenen Handwerksberufen machen können.

Über ein Selbststeuerungsmodell spenden die Arbeitskreis-Mitglieder monatlich eine fixe Summe. Zudem werden Spendenaktionen und Benefizaktionen organisiert, an denen sich beispielsweise lokale Schulen und der Kindergarten beteiligen. Ein großer Höhepunkt der Sammeltätigkeit ist jedes Jahr die Aktion „Ein Christkind für ein Straßenkind“ im Advent: Der Verkauf von „Bildungsbausteinen“ ermöglicht Kindern aus armen Familien den Schulbesuch.

„Gemeinsam mit Jugend Eine Welt unterstützen wir das Projekt in Ambato nun schon seit 14 Jahren ohne Unterbrechung. Wir wissen genau, was mit dem Geld passiert“, so Arbeitskreis-Mitbegründer Georg Neuhauser, der das Projekt bereits mehrfach selbst besucht hat. „Aufgrund dieser Transparenz und des effizienten Mitteleinsatzes ist es uns erfreulicherweise auch gelungen, Spender zu gewinnen, die das Projekt mit Daueraufträgen unterstützen. Und auch das Land Oberösterreich hat einen finanziellen Beitrag geleistet.“

Tag der Straßenkinder 2018

Die Mitglieder des Ecuador-Arbeitskreises freuen sich sehr, dass **Sr. Narciza Pazmiño**, die Direktorin der „Fundación Don Bosco“, im Jänner nach Österreich kommt: Sie ist Ehrengast der von Jugend Eine Welt organisierten Kampagne „Tag der Straßenkinder“ und wird die Pfarre Christkindl bzw. Freunde und Förderer in Oberösterreich auch persönlich besuchen.



Johanna Neuhauser (oben) und Irene Stütz auf Auslandseinsatz in Ambato